



Interview mit Herrn Benzenhöfer, Imker (2016)

Info:

Herr Benzenhöfer hat vor über 2 Jahren zufällig Frau B. Palmer kennengelernt und ihre damalige Klasse zu sich und seinen Bienen eingeladen. Daraus entstand eine Bienenpatenschaft, die die neue Klasse 3a gerne übernommen hat.

Lukas S., Leon, Felix (3a)

Lieber Herr Benzenhöfer, wie kamen Sie zu den Bienen?

Ich habe meine ersten Völker von einem älteren Imker übernommen, der die Arbeit nicht mehr geschafft hat.

Wie viele Jahre sind Sie schon Imker?

Ich bin seit 12 Jahren Imker.

Und wie viele Völker haben Sie?

Zur Zeit sind es 30 Völker.

Wie lange lebt die älteste Königin?

Die ältesten Königinnen können 3-4 Jahre alt werden.

Wieso sterben die Bienen nach einem Stich (beim Menschen)?

Weil der Stachel so fest hängen bleibt und der Hinterleib kaputt geht.

Welche Tiere können Bienen schaden?

Vor allem die winzig kleine Warroa Milbe schadet den Bienen.

Wie weit muss die Biene für ein Glas Honig fliegen?

Eine einzelne Biene würde dreimal um die Welt fliegen, um ein Glas Honig zu sammeln.

Vielen Dank für das Gespräch.

Sehr gerne!